

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ENSEMBLE VOCAL DE VALENCE

Le 06/10/2023

LIEU : Conservatoire de Musique
32 avenue Georges Clémenceau 26200 Valence
Début de la séance : 21 h15

PRESENTS : Marie-Claire Cinier, Pierre-Olivier Orion, Jean-François Ménard, Marie-Hélène Serra, Gaëlle Wienhold, Bernard Kieffer, président démissionnaire, et les choristes, soit 39 présents, 4 pouvoirs. Le quorum est atteint, l'AG peut donc se tenir.

EXCUSEE : Claire Florenson

ORDRE DU JOUR :

Rapport moral et d'activité
Rapport financier
Fixation de la cotisation pour l'exercice 2023-2024
Election du Conseil d'administration

RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITE

Bernard Kieffer explique que beaucoup de nouveaux choristes sont arrivés à la rentrée 2022 et que cela a changé le son du chœur. Il a fallu beaucoup travailler pour préparer les concerts des 22 et 23 octobre 2022.

Un nouveau programme a été travaillé pour un concert au mois de juillet 2023 avec des œuvres courtes, de style et d'époques variés et variées, programme qui devait permettre de nous faire travailler justesse vocale et rigueur rythmique. Mais face à un apprentissage lent et certains freins du chœur, notre cheffe a finalement renoncé à donner ce concert et il a été décidé d'attaquer la préparation du Messie de Haendel plus tôt. Il est apparu que prévoir deux concerts par an, c'était trop demander au chœur.

Bernard Kieffer annonce qu'il quitte le chœur, et donc son poste de président pour des raisons de santé. Il rappelle qu'il a chanté avec l'EVV pendant 33 ans et qu'il a été présent dans le CA pendant 20 ans. L'ensemble du chœur remercie Bernard pour son travail et son engagement.

Le rapport moral et d'activité est adopté à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER

Marie Hélène Sierra, nouvelle trésorière cooptée par le CA à la mi-septembre suite à la démission brutale du trésorier précédent, explique qu'elle a récupéré « les choses au vol ». Elle rappelle qu'elle a pu le faire car elle a déjà été à ce poste pendant 4 ans avant le Covid. Elle explique que, sans changer les chiffres qui étaient justes, elle a rerédigé le bilan qui lui a été donné en des termes plus faciles à comprendre, moins comptables et mieux adaptés à une AG.

Elle rappelle également qu'en plus de la subvention de 460 euros allouée par la ville de Valence, la salle Gershwin est mise à notre disposition gratuitement, ce qui évite des frais de location.

Enfin, elle souligne que si les concerts ne sont pas un succès, l'EVV sera au bord du dépôt de bilan et qu'il est donc important de faire venir du monde. La cotisation pour l'année 2024-2025 reste fixée à 150 euros.

Vote : 4 abstentions, 0 contre => le bilan est adopté à la majorité.

ELECTION DU CA ET QUESTIONS DIVERSES

Candidatures : Dany Chaffanjon – Philippe Brett - Anne Karine Michelon – Claire Girardier – Christianne Villette.

Approuvées à l'unanimité ainsi que le renouvellement des membres du précédent CA, non démissionnaires.

Le CA informe le chœur que le Messie de Haendel sera bien donné deux fois, une fois à Romans et une fois à Bourg de Péage comme prévu. Gaëlle explique qu'il a été impossible de trouver une salle ou une église permettant de donner ce concert sur Valence. Elle détaille les nombreuses démarches faites dans ce sens. Aucune n'a abouti. Enfin, elle informe le chœur que Niamh Glénat renonce au concert pédagogique pour les enfants, prévu le samedi après-midi, afin d'épargner du stress et de la fatigue au chœur et aux musiciens

Sophie Thomine rappelle qu'il existe un inventaire des partitions fait à l'été 2022

La séance est levée à 22h20. Le CA se réunira vendredi 13 octobre pour élire le nouveau bureau.

Christianne Villette et Gaëlle Wienhold